
前回会議の概要について

〇「図書館の現状について」では、8館の概要、図書館活動の指標となる貸し出し冊数、館別延べ利
用者数などをグラフ等により説明。
委員からは、「各館の建設年度」、「市の人口の１５歳以下の子供推移」、「県内市の図書館の
分析」、「市内８図書館の細かな分析」についての追加資料の作成依頼があり、次回会議までに、
委員に資料を届けるよう指示があった。

〇「図書館をとりまく状況について」では、第３次北杜市総合計画、新・行政改革大綱の抜粋により、
説明。

〇今後のスケジュールについては、回数を重ねることも大切との意見が出された。
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